

Voleibol cubano le devuelve el 3-0 a Túnez en segundo amistoso



La Habana, 13 jul (RHC) La selección cubana de voleibol tomó desquite ante la de Túnez, al vencerlo en tres sets en el segundo partido amistoso entre ambas escuadras jugado en la capital del país africano.

Los alumnos de Nicolás Vives, que el jueves habían caído 0-3 ante la misma selección poco después de arribar de Eslovenia, se impusieron ahora con parciales de 25x18, 25x23 y 25x19.

Según el portal especializado de Facebook Los Leones del Voleibol, el DT cubano le dio juego a todo el equipo, que se prepara con vista a los Juegos Panamericanos de Lima, Perú, que arrancarán en dos semanas.

Como se trata de una serie amistosa, se acordó disputar un set adicional, que también favoreció a Cuba 26x24.

Entre los jugadores suplentes que han asumido protagonismo en el tope se encuentra el auxiliar Yohan León, de 2.00 metros de estatura y nuevo fichaje esta temporada del campeón argentino, Bolívar.

También Osniel Mergarejo ha visto acción y poco a poco se recupera de la lesión que le impidió jugar la Copa de Retadores en Eslovenia, mientras que el opuesto Jesús Herrera tuvo descanso, pues aún se recupera de una molestia en una de sus piernas.

Este sábado se jugará el penúltimo partido y el domingo el cuarto y último. Los cubanos regresarán a la isla el día 15.

El tope Cuba-Túnez responde a un convenio de cooperación entre las entidades deportivas de ambos países.

Los tunecinos se preparan para la Copa Africana de Naciones (19 al 29 de julio), al tiempo que los cubanos lo hacen para los Panamericanos de Lima (del 26 de julio al 11 de agosto).

Túnez también recibirá en agosto a la selección cubana de cadetes, de cara al Mundial de esa categoría, que se jugará en ese país africano a finales de agosto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196010-voleibol-cubano-le-devuelve-el-3-0-a-tunez-en-segundo-amistoso>



Radio Habana Cuba